



Winterzeit - Eisstockzeit !

Die Asphaltzeit ist vorbei. Jetzt heißt es für uns wieder sehr bald aufstehen. Egal ob wir 50 - oder 200 km fahren, um 6:00 Uhr müssen wir im Stadion sein. Von Oktober bis März gibt es für uns Stockschißen kaum ein freies Wochenende.

Den Anfang machten wir Damen beim Deutschen Pokal in Selb, wo wir den 2. Platz belegten. Noch besser ging es uns Anfang November beim Bezirkspokal. Wir wurden mit 45 : 3 Punkten Bezirkspokalsieger. Als nächstes steht für uns die Bundesliga in Waldkirchen an.

Bei den Herren erreichte die Mannschaft (Hauser, Moser, Richter, Dunstmair) in der Kreisklasse A den 14. Platz.

Beim Kreispokal Mixed belegte Engelsberg I den 1. Platz und Engelsberg II den 5. Platz.

Unsere Jugendmannschaft erreichte bei der Bezirksmeisterschaft in Rosenheim und Waldkraiburg den 15. Platz.

Überschattet wurden all diese Erfolge vom tragischen Unglücksfall von Thomas Edenhofer. Doch es wäre nicht in seinem Sinne, wenn wir jetzt den Kopf in den Sand steckten. Wir werden ehrgeizig und engagiert weiterkämpfen, so wie er es uns vorgemacht hat.

Als nächstes folgen der Kreispokal Herren, die Meisterschaften der Herren und die Meisterschaften im Zielschießen.

Allen Mannschaften wünsche ich in der laufenden Saison viel Erfolg.